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CA 29/11/2021

Administrateurs Présents
BENALI Amir
ALIOUCHE Safia
MAIRESSE Binjamyn
FLORES Hugo
KANAPA Sylvère
GRAHAM Martha
PAYEN Ferrer
DERANSART Mattéo
DOMINGUES Kévin
DORIER Alexandre
HERVIER Thibault
HAIRON Charlotte
Collège des membres actifs

Administrateurs En Retard
BOUDJEMAI Louisa

Ordre du Jour
— Vote du Procès Verbal du Conseil d’Administration du 29 Novembre 2021
— Élection des nouveaux membres actifs et impliqués
— Retour sur les membres actifs et impliqués
— Point Infra - consultation du CA
— Évènements

— Nuit de l’Info
— Calendrier de l’avent
— Retour Campus du Libre - information au CA

— Point Communication
— Local

— Retour canapés
— Caisse - communication et vote

Les votes sont à lire dans l’ordre suivant :
Ne prend pas part au vote
Ne se prononce pas
Vote contre
Vote pour
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1 Changement d’ordre du jour
Rajout des points suivants :

— Point GAELIS
— Ré-adhésion
— Élection CROUS
— FDL

— Événements
— Retour Cérémonie remise de diplôme

— Partenariat

Vote du changement d’ordre du jour :

0 2 0 11 Le changement d’ordre du jour est accepté !

2 Vote du Procès Verbal du Conseil d’Administration du 29 No-
vembre 2021

Avant de voter le CR, plusieurs erreurs/incohérences sont remontées :
— Une réplique de Martha est mise après qu’elle soit signalée comme étant sortie du CA.
— Les prénoms d’Ethan et de Sébastien sont mal orthographiés.
— Le formatage des noms doit être cohérent (inversion des noms et prénom dans la liste des adminis-

trateurs présents).
— Ferrer est noté absent, il entre en cours de CA, mais son entrée n’est pas noté.
— Au niveau des MA et MI, il y a une question qui reste sans réponse et il manque une phrase d’Amir.
— Lors de la nomination des postes au sein du CA il manque le rôle de responsable Informatique et

Hackerspace à Sylvère.
— Il y a une inversion entre Slack et Element sur la voix de Ferrer.
— En partie 5, il est inscrit que Kévin pose une question alors que c’est une affirmation.

Vote du CR du Conseil d’Administration du 29 novembre 2021 avec toutes les modifications listées ci-
dessus :

2 3 0 8 Le CR avec les mofivications du CA est validé !

3 Élection Membres Actifs et Membres Impliqués
Safia : Est-ce qu’il y a des personnes souhaitant devenir MA ?

Mathieu : L3 Info (2eme fois), je passe pas mal de temps à l’AML, du coup je me suis vu proposé de
devenir membre actif vu que j’y passe pas mal de temps, etc...

Amir : Avez-vous des questions ?

Kévin : Quelle est ta relation avec le balai ?

Mathieu : Je sais le passer.

Amir : Qui a d’autre question ?

Mathieu sort de la salle.

Amir : Des choses à rajouter avant le vote ?
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Lou : Il est très souvent là.

Thibault : On le voit plus que moi et moi on m’a pris, donc ça parait logique de le prendre.

Sylvère : Il a l’air très sérieux, il ne fait pas de bêtise, il ne frappe pas les gens (sauf une fois dans la
cave, mais ce n’est rien).

Louisa rentre dans le CA.

Clément : Il a tendance à s’incruster chez les gens, mais on l’aime bien.

Amir : Il faisait partie de ma promo avant de fatalement redoubler, c’est une bonne personne, et je trouve
ça super cool qu’il se présente.

Vote pour que Mathieu soit Membre Actif :

1 1 0 12 Mathieu est maintenant MA en période de probation !

Mathieu re-rentre dans la salle.

Amir explique la période de probation.

Tom : Comme j’étais dans l’ancien CA, j’aimerais bien me représenter en tant que membre actif.
Tom explique comment fonctionne la perte du statut de MA après fin de mandat.

Tom sort de la salle.

Vote pour que Tom soit de nouveau MA :

1 0 4 9 Tom est ré-élu MA !

Tom re-rentre dans le CA explique qu’il doit partir et s’en vas.

4 Retours Membres Actifs et Membres Impliqués

5 INFRAML - consultation du CA
Sylvère explique différents points :

— On aura des nouveaux noms de domaines.
— Il faudra bouger la VM de l’infra, on aura donc un downtime assez conséquent (1 jour ou 2 selon

Sylvère). Théo explique qu’on peut seulement en avoir pour une bonne heure.
=> Sylvère enverras donc un mail pour savoir si c’est possible.

6 Point info GAELIS

6.1 Ré-adhésion à GAELIS
Thibault explique que c’est l’heure de ré-adhérer à GAELIS, ainsi que l’on en aurait pour environ 60€
d’après la grille tarifaire. Il développe rapidement les avantages que nous apporte GAELIS.

Le trésorier affirme qu’on a l’argent pour ré-adhérer.

Vote pour ré-adhérer à GAELIS :

0 1 0 13 L’AML va donc ré-adhérer à GAELIS.s
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6.2 Élection CROUS
Thibault explique que c’est toute la semaine prochaine, du 06 au 10 décembre. Il y aura besoin de per-

sonne pour tracter, et pour ce faire mercredi soir Tom donne une formation.

Amir explique le principe du vote.

6.3 FDL
Thibault explique aussi que la semaine prochaine, il y aura également la FDL et que GAELIS a été choisi

pour la vente des lumignons du cœur. Il faut donc des personnes pour aider majoritairement le soir que ce
soit pour la vente de lumignon, de la gestion ou encore tenir la buvette.
Pour plus de précision, ne pas hésiter à aller voir Thibault notre super responsable réseaux.

7 Évènements

7.1 Nuit de l’Info
Rapide point, l’essentiel sera évoqué au GT de demain. Pour le moment nous sommes à 126 participants
(avec une grosse majorité d’IUT).
Pour ce qui est des activités, on aura un Baby-foot, un stand JDR, un stand VR, un stand Switch et des
sessions étirement organisés par Youri.
Côté nourriture, il y aura du riz cantonnais et des alternatives végétariennes, des collations et environ 80
petits-déjeuner offert par les IUT.
Les IUT voulaient payer la moitié des courses.
Mattéo précise qu’il faudra beaucoup de cuiseurs à riz, donc si vous en avez un et que vous êtes généreux
merci de l’apporter
Le GT d’organisation sera demain à 18h30.
Amir fait également un rappel sur le respect à avoir auprès des personnes qui gère les GT (ici les 2 pôles
évent).

7.2 Calendrier de l’avent
Ça commence dans 2 jours, mais pas grand-chose est encore prévu.
Martha insiste sur le fait qu’ils ont besoin d’énigme ! ! !
Le calendrier de l’avent sera à la fois en présentiel et en distanciel. Pour le présentiel, l’énigme du jour sera
écrite sur le tableau et une boîte sera déposé pour y mettre les réponses. Pour le distanciel, l’énigme sera
publiée sur le Discord avec la possibilité de répondre en envoyant un message.
Il faudra voir avec le trésorier pour un potentiel petit cadeaux.
Le pôle communication va regarder pour également mettre des dessins tous les jours.

7.3 Retour CDL - information au CA
Sylvère explique qu’avec Binjamyn ils ont eu une réunion avec les orgas du CDL. Ils sont très contents, et
nous sommes en train de faire une séparation avec eux, on leurs à proposer de faire une association pour le
CDL, car comme ça ils n’auront plus besoin de nous pour le côté argent.

7.4 Retour Cérémonie de remise des diplômes
Amir : Elle était bordélique : on a reçu l’argent 3 jours avant, on a demandé à Marc d’être le compte bancaire
de l’AML, on va bientôt changer de directeur donc c’était compliqué de bosser avec eux, mais tout le monde
a très bien travaillé. J’ai eu d’excellent retours, pour avoir parlé à Bastien et Bezhad ils remercient l’AML
et ils avaient un peu peur avec un nouveau bureau, mais maintenant ils nous font entièrement confiance.
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Sylvère : Je pense que tu as bien résumé, on a un petit surplus de 2115.12€ donc on aura moins de subvention
la prochaine fois.

Charlotte : Niveaux orga sur place, il y a eu des moments où au bar j’étais toute seule, idem pour Lou aux
desserts, donc si on refait des trucs comme ça à voir si on peut faire un planning.

Kévin : Une fois sur place, c’était cool hormis ça et les poubelles, par contre on a dû speeder pour les
courses 2h avant le début.

Amir : Je vous ai mis un document avec un tableau récapitulatif... explications...

Mattéo : Il faudrait mieux définir les tâches avant entre l’AML et le département.

Sylvère : Ça fait un peu partie des évents non sollicités, càd sans que le CA décide de vraiment le faire.
En plus on avait vraiment pas beaucoup de temps pour en discuter. Là-dessus, je pense qu’il faut que l’on
trouve une bonne manière de fonctionner.
Pour la CRD normalement il y en a qu’une par an, du coup ça va, mais sinon c’est intenable.

Amir : Si on y re-participe, le but c’est que l’on soit vraiment dans l’orga. Tous les points qui ont été noté
seront à réutiliser pour notre GALA.

8 Point Communication

8.1 Les délais
Le pôle communication détails les délais qui leurs sont nécessaires lors de publication :

— Pour les gros évents : demander au moins 1 semaine à l’avance, que se soit pour des messages écrit,
des affiches, etc...

— Pou les plus petits : au moins 4 jours à l’avance.
Amir suggère de passer à 2 semaines pour les gros évent étant donné que faire des affiches ça prends du
temps.

8.2 Le serveur Discord
Pour ce qui est du Discord, le remaniement se fera certainement début janvier faute de temps.

8.3 Communication dans le local
Louisa : On a décidé que le local est la première impression quand les gens rentrent, donc tout ce qui est
affichage s’est réservé à nous. Pour le tableau, je ne vous interdis pas d’écrire dessus, mais s’il vous plait ne
réécrivez pas sur ce que j’ai fait.
Aussi, restez politiquement correct, et pas de propos concernant une autre personne, même si c’est de l’hu-
mour. Si vous voulez vous pouvez prendre le petit tableau pour écrire et faire vos trucs dessus.

Clément : Du coup on n’a pas le droit de faire des débats théologiques ?

Martha : Pas sur le tableau d’affichage. Je ne vous interdis pas de parler, mais d’afficher.

Lou : Est-ce que mettre des vidéos Youtube sur des enceintes il faudrait limiter (par exemple un discours de
Zemour) ?

Louisa : Il ne faut pas le faire effectivement.

Sylvère : Ça en revient avec l’image de l’AML, évitez de parler de chose « dégueulasse » à haute voix.
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8.4 Rappel...
Martha : Par rapport à l’autorité en GT il va y avoir des moments, où l’on vous parle en tant que pôle
comm, s’il y a des tensions avec d’autres associations c’est sur le pôle comm que ça vas tomber.

Mattéo : Par rapport au tableau, pour les MA c’est aussi votre rôle de faire attention à ce qui est écrit sur
le tableau.

Martha : Quand on est MA c’est aussi une responsabilité, pas juste gérer la caisse. Si vous voyez des gens
faire n’importe quoi, dites le, même si c’est d’autres MA ou des adhérents.

Amir : On m’a dit qu’il y avait des gens de l’AML qui ont mis des affiches sur les leurs. OR si c’était l’in-
verse on le prendrait mal. Donc si vous faites quelque chose entant que représentant de l’AML faites attention.

Louisa : On m’a sortis l’excuse de « ils avaient 10k affiches », ce n’est pas une raison, c’est leur tableau, ils
peuvent mettre autant d’affiche qu’ils veulent.

9 Local

9.1 Retour canapés
Nous avons actuellement un nouveau canapé ainsi nous en avons un en trop dans la salle d’en face. Léa a

également trouvée 2 autres canapés, mais nous avons besoin de place et d’emmener les autres à la déchèterie.
Une idée serait de donner nos anciens canapés (en pas trop mauvais état) à d’autres associations du campus.
=> Il est retenu que tant que nous ne sommes pas débarrassé des anciens canapés, on ne pourra pas en
prendre de nouveaux.

9.2 Caisse - communication, vote
Dans l’optique d’un meilleur suivi des ventes de produits, Kévin propose 2 solutions :

— Soit d’acheter une nouvelle caisse (le trésorier s’empresse de refuser).
— Soit de mettre en place un système de PLU (un produit = un code a entré dans la caisse) (dans ce

cas une formation sera bien sûre mise en place).
— Une autre solution évoquée serait de fabriquer nous même une caisse...

Charlotte sort du CA.

Kévin propose un GT pour en parler plus en détail.

10 Partenariat
Ferrer nous fait par que pour les pulls AML nous avons deux choix possibles :

— Soit les pulls que l’on a d’habitude.
— Soit les pulls plus épais du même style que ceux de GAELIS, mais qui sont un peu plus chères.

Le CA préfère le 2 choix.

Il reste à voir chez qui on va les prendre.

LE CA EST CLOS.
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